



04.10.2018 – 12:57 Uhr

ikr: Regierung beantwortet Interpellation zur Transparenz betreffend Geldflüsse im Gesundheitswesen

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 2. Oktober 2018 die Beantwortung der Interpellation zur Transparenz betreffend Geldflüsse im Gesundheitswesen zu Händen des Landtages verabschiedet.

Die Abgeordneten Johannes Kaiser und Herbert Elkuch forderten die Regierung im Mai 2018 auf, mehrere Fragen im Zusammenhang mit Geldflüssen im Gesundheitswesen zu beantworten. Die Fragen beziehen sich auf verschiedene statistische Angaben zu den Ausgaben Liechtensteins für Gesundheitsleistungen im In- und Ausland.

Die Beantwortung liefert die von den Interpellanten gewünschten Erläuterungen und ergänzenden Daten. Für das bessere Verständnis und die korrekte Interpretation der monetären Grössen werden die methodischen Grundlagen der verfügbaren Statistiken im Gesundheitswesen kurz beleuchtet. Ausserdem wird dargestellt, wie sich das liechtensteinische Gesundheitssystem als Ganzes in Ausgaben für die Gesundheit manifestiert. Den Geldflüssen stehen Leistungen gegenüber, die für die Versorgung der liechtensteinischen Bevölkerung erbracht werden. Diese Leistungen werden seit jeher entweder im Inland bereitgestellt oder es wird auf die Kooperation mit Institutionen im Ausland gesetzt.

Kontakt:

Ministerium für Gesellschaft
Sandro D'Elia, Generalsekretär
T +423 236 60 10

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100820670> abgerufen werden.